



EXPOSITION

Centre Diocésain de Pastorale

133 Avenue de la République

63051 Clermont-Ferrand

Du 17 janvier au 17 février 2024

DU CRI DU CŒUR À LA VOIX DES JUSTES

Inauguration Le 17 janvier 2024 à 18h00

par le Père Christophe LE SOUT

Directeur Service National Relations Judaïsme

La Conférence des évêques de France a souhaité, par cette exposition, rendre hommage aux français reconnus Justes parmi les Nations et qui furent «des lumières dans la nuit de la Shoah». Parmi eux, des chrétiens dont des évêques, contribuèrent puissamment à une prise de conscience de leurs concitoyens

